



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Montag:

Hettstedt / Müllcontainer in Brand gesteckt

Ein Zeuge, welcher in der Nacht zum Samstag mit seinem Hund spazieren ging stellte „Auf dem Schild“ eine Rauchentwicklung fest und alarmierte die Feuerwehr. Wie der 37-Jährige mitteilte, konnte er kurz vorher ein Knallgeräusch, ähnlich eines Feuerwerkskörpers, wahrnehmen. Durch die Feuerwehr konnte der Brand, welcher sechs Müllcontainer erfasste, nach kurzer Zeit gelöscht werden. Die Flammen beschädigten weiterhin einen Gartenzaun. Ein Übergreifen des Feuers auf ein Wohnhaus konnte durch die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr verhindert werden. Insgesamt entstand ein Schaden von etwa 3.000 Euro.

Kelbra / E-Bikes entwendet - Fahndungserfolg

Am Samstagmittag meldeten die beiden Geschädigten den Diebstahl ihrer Fahrräder. Demnach haben unbekannte Täter in der Nacht die zwei E-Bikes und ein Mountainbike, welche zusammen angeschlossen waren, entwendet. Hinweise aus der Bevölkerung führten zum Auffinden der hochwertigen Fahrräder. Weiterhin konnten zwei Tatverdächtige bekannt gemacht werden. Die Fahrräder konnten an die Eigentümer zurückgegeben werden. Die Ermittlungen zum Tathergang wurden eingeleitet.

Eisleben/ Geldbörse entwendet

In einem Supermarkt in Eisleben wurde einer 89-jährigen Dame aus ihrem Einkaufs-Trolli die Geldbörse entwendet. Der unbekannte Täter muss zuvor den Reißverschluss geöffnet haben. Neben Bargeld, fehlen nun auch persönliche Dokumente der Geschädigten.

Hettstedt / Mansfelder Straße / 04.08.2025 01:00 Uhr

Der Vermieter des Grundstückes teilte am Montagmorgen gegen 07:30 Uhr mit, dass er am Zaun und an der Grundstückseinfahrt Unfallschäden festgestellt hat. Bei Eintreffen der Polizei teilte die Zeugin mit, dass sie in der Nacht den Unfall beobachtet und die Fahrerin auch angesprochen habe. Die Verursacherin wurde durch die Polizei ebenfalls zum Unfallhergang befragt. Hierbei stellten die Beamten im Rahmen eines Alkoholtestes einen Wert von 1,27 Promille fest. Eine Blutentnahme wurde angeordnet, der Führerschein der 57-Jährigen sichergestellt und eine Anzeige wegen Trunkenheit im

Straßenverkehr aufgenommen.

Eisleben / Herner Straße / 04.08.2025 10:42 Uhr

Beide Unfallbeteiligte gaben an, dass sie gegenüber voneinander in einer Parklücke parkten. Beide Beteiligte beabsichtigten jeweils aus ihrer Parklücke auszufahren. Hierbei kollidierten beide PKW mittig der Fahrbahn miteinander. An beiden PKW entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311 Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de